

Ein Licht im Dunkel

02.02.2011

Erzhäuser Anzeiger

Ein Licht im Dunkel

Gut besuchter Lichtgottesdienst in St. Josef



Mit ca. 120 Teilnehmern richtig gut besucht war der diesjährige „Lichtgottesdienst mit Taizé-Gesängen“, welchen der Junge Chor St. Josef einmal jährlich, immer in der dunkelsten Zeit des Jahres veranstaltet, am 29. Januar 2011 in der Egelsbacher St. Josef Kirche. Verstärkt durch 19 Teilnehmer, die am vorbereitenden Workshop teilgenommen hatten, freute sich der Chor über so viel Zuspruch. Nicht zuletzt, weil es sich um ein offenes Gottesdienst-Angebot handelte, fühlten sich so viele Menschen wie nie zuvor angesprochen, an dieser besinnlichen Andacht teilzunehmen. Natürlich hat auch die „Mundpropaganda“ aus den letzten 5 Jahren („das war ja wieder

soooo toll...“) einen gewissen Einfluss auf die stetig ansteigende Zahl der Gottesdienstbesucher der verschiedensten Konfessionen, aber auch die Suche der Menschen nach einem Ruhepol in hektischer Zeit und einem „Licht im Dunkel“ trägt dazu bei. So konnten Chor, Teilnehmer am Workshop und Besucher einen sehr schönen, besinnlichen Abend mit Musik und Texten in der liebevoll mit Kerzen und anderen Accessoires geschmückten Kirche miteinander erleben – und alle waren sich einig: „Nächstes Jahr machen wir wieder mit“. Informationen zu den Aktivitäten der Chöre von St. Josef – aber auch zum Mitmachen – gibt es im Internet unter www.chor-st-josef.de.

